

El ex goleador de la Roja invitó amigos y familiares a su fiesta en un restaurante japonés

# El Matador Salas tiró la casa por la ventana para celebrar sus 50 años

“Una celebración a la altura de un grande como él, todos la pasamos muy bien”, describió uno de los invitados al festejo.

MIGUEL VILLARROEL

Marcelo Salas, el Matador, cumplió 50 años este martes. Y los celebró con todo. El tercer goleador histórico de la Roja, detrás de Alexis Sánchez y Edú Vargas, que convirtió 37 goles en 70 partidos jugados con la camiseta de la Selección chilena, armó una celebración a lo grande en el restaurante japonés “Kiara Nikkei”, de La Dehesa, la noche del lunes.

En el local, ubicado en camino El Rodeo en la comuna de Lo Barnechea, Salas contó con la presencia de amigos y familiares que le cantaron el cumpleaños feliz y le hicieron soplar las velitas. Algunas caras conocidas como el ex arquero Nicolás Peric y el ex seleccionado nacional Clarence Acuña, su compañero en la Copa del Mundo de Francia 1998, estuvieron entre los invitados a quienes el sempiterno goleador les agradeció uno por uno sus saludos de cumpleaños en sus historias de Instagram (@marcelosalas11).

“El cumpleaños de Marcelo fue increíble, muy bien organizado y lleno de buena energía. Estuvo rodeado de amigos, familiares y gente conocida. La comida estuvo exquisita, con la esencia del Kiara Nikkei y, después de las 12, una vez cantado el cumpleaños feliz, la pista se transformó y se encendió. Una celebración a la altura de un grande como él.

Todos lo pasamos muy bien”, contó Rodrigo Dóiz León, uno de los invitados a la fiesta. El traumatólogo de la Clínica Meds es amigo del Matador desde 1994, el mismo año en que Marcelo dio su salto al estrellato con la camiseta de la U.

La celebración no se quedó ahí, pues siguió en las redes sociales. Al día siguiente de la fiesta, al actual presidente de Deportes Temuco le llorieron los saludos en Instagram. Su hermana Claudia, sus hijas Camilla y Catalina -quienes se ven a su lado en todos los videos que el Matador compartió en sus historias-, los equipos donde brilló (la U, River Plate de Argentina, Lazio de Italia y la Selección chilena) y hasta la cuenta oficial de la Conmebol le desearon un feliz cumpleaños a quien fuera el máximo goleador de la Roja entre 2007 y 2017.



La fiesta estuvo prendida, como se pudo ver en los videos que subieron los invitados a sus historias de



Camilla Salas, la hija recién titulada de Marcelo, anunciando el inicio de la celebración en un restaurante de La Dehesa.

El Matador soplando las velitas, junto a sus hijas Camilla y Catalina.

## Mark y Maura cumplieron 14 años casados

Mark González y Maura Rivera son unas de las parejas históricas del deporte y espectáculo chilenos gracias a su duradera y mediática relación. Este lunes, la pareja compartió un lindo recuerdo de sus inicios oficiales. “Hoy 23 de diciembre, hace 14 años fue nuestro matrimonio civil”, escribió la ex bailarina. Mark lucía un traje oscuro con corbata y camisa en tonos grises, mientras que Maura la rompió con un vestido rojo que hacía juego con sus labios. El ex seleccionado nacional se demoró poquito en contestar el tierno mensaje de su señora y le puso: “Te amo, mi vida hermosa”. El clan González Rivera lleva un año viviendo en Miami y su historia incluye dos hijos: Luciana y Mark.